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令和６年度 第１回教育委員会議事録（要点筆記） 

 

日 時 令和６年４月２４日（水）８：５５～１１：１５  

場 所 太良町役場教育長室 

出席者 鶴﨑委員、岩島委員、中尾委員、舩口委員、岡教育長、西田社会教育課長、 

與猶学校教育課長 

欠席者 末次指導主事 

 

 

１．前回の議事録の承認  前回の議事録を委員全員承認 

 

２．議事録署名委員の指名  岡教育長 

 

３．教育長挨拶 

 ・夜間中学校彩志学舎（開校式 4月 20日）が開校したこと。 

・佐賀県・市町の教育委員会協議会について、県の主要事項と協議事項についての説明。 

 ・ＩＣＴ利活用教育、特別支援教育の充実、学力向上など、県と同様の課題が太良町にも

ある。各学校の課題を明確にしながら、教育委員会として適切な支援をしていきたい。 

 

４．報告事項 

與猶課長：学校教育課報告事項について説明 

１．令和 6年度児童生徒数について 

   児童生徒数合計 511名（前年より 4名増） 

２．令和 6年度校医等について 

   多良小学校校医が谷口先生から宮﨑先生に交代 

 ３．令和 6年度太良町立小・中学校 教務主任、学年主任等について 

    別紙にて説明 

４．令和 6年度主な学校行事（予定）式について 

 別紙にて説明 

 ５．令和 6年度学校教育課関係会計年度任用職員について 

    別紙にて説明 

    ※多良小学校の特別支援教育支援員１名を募集中 

 ６．今後の行事予定 

    5月 19日 多良中学校体育大会、大浦中学校体育大会 

    5月 26日 大浦小学校運動会 

    6月 19日 教育委員会による学校訪問（大浦小学校）※給食あり 

    6月 19日 太良町総合教育会議 

    6月 20日 西部教育事務所による学校訪問（大浦中学校）※給食なし 
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西田課長：社会教育課の４～５月の事業報告及び計画について説明 

【事業報告】・令和５年度小学生リーダー研修会について 

        3月 27日（水）～28日（木）実施  10名参加 

      ・SAGA2024国スポ・全障スポ太良町実行委員会第５回総会について 

       4月 12日（金）実施 

       委員総数 69名のうち、出席者 54名、委任状 10名、欠席者 5名 

【実施計画】・第 67回町民体育大会（多良・大浦校区）について 

       4月 29日（月・祝） 午前中開催 

       多良校区…B&G海洋センター運動広場、大浦校区…道越環境広場 

      ・第 27回佐賀県さわやかスポーツ・レクリエーション祭について 

       5月 26日（日） 

       ソフトバレーボール（16名）2チーム、ゲートボール（7名）1チーム 

参加予定 

 

岩島委員：今後は、小学校、中学校の運動会と一緒にする計画を早めにしないといけない

と思う。来年すぐにはできないと思うので、2～3 年後をめどに計画をしていけ

ればと思う。 

西田課長：昨年の区長会の中でもその話題が出て、小学校との合同開催ができないかとい

う検討はしているが、学校とのすり合わせがうまく行かず、今のところ厳しい

という感触である。今年の町民大会は半日開催にして、できるだけ皆さんが出

場しやすい種目に変えてきたつもりだが、（少子化、高齢化の影響で）小学校の

リレーとか大人の男女混合リレーが一番のネックとなっている。特に大浦地区

については、今回 4 チームしか出られない。このような競技については、来年

は誰でも参加できるような種目に見直すようにしていきたい。 

 

５．議事 

第１号議案 準要保護の審査について 

與猶課長：準要保護の審査について説明 

委員全員承認 

 

第２号議案 太良町総合教育会議の開催について 

岡教育長：太良町総合教育会議の開催について説明 

委員全員承認 

 

（意見等） 

鶴﨑委員：0歳から 5歳ぐらいの子供が何人ぐらいいるのかの資料が今あればいいが。 

岡教育長：今後の児童生徒数の推移について； 町の児童生徒数の昨年末での推移予測だ

が、多良小学校が令和 6年で 199人、令和 11年度に 176人。大浦小学校は令和

6年で 131人、令和 11年に 126。多良中学校は令和 6年で 117人、令和 11年に

93人。大浦中学校は令和 6年で 66人、令和 11年に 57人になる。この時期まで
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は複式学級という話にはまだならない状況ではある。しかし、ここからさらに

人口減が進んでいくことが予想される。 

総合教育会議の進め方について； 総合教育会議で方向性を見定め、あり方検討

会議（仮称）と教育委員会の三本柱で議論を進めたいと考えるがどうか。町民に

広く調査を行い、その調査結果をともに、教育委員会としての考え方、つまり、

豊かな学びや体験を確保するために何が必要かということや部活動の進め方な

ども含めて、何かしらの長期的展望を示すことができればと考える。 

鶴﨑委員：あり方検討会議のメンバーに教育委員も入るのか。 

岡教育長：入らない。 

與猶課長：三里分校の廃校のときに、似たような会議で環境整備検討委員会が開催された

が教育委員は入っていない。総合教育会議の中で検討会のメンバーを誰にする

のかを議論してもらう。 

鶴﨑委員：資料に校舎改築とあるが、新築なのか、改築なのか、それとも地震対策なのか。 

與猶課長：大浦中学校も多良中学校も古い方の校舎（普通教室棟）の建て替えである。 

鶴﨑委員：一回建て替えなかったか。 

與猶課長：耐震対策の工事をした。 

鶴﨑委員：建て替えた後に統廃合した地域があると聞いた。 

岩島委員：建て替える時は、先のことを考える必要があると思う。 

 

第３号議案 ＳＡＧＡ２０２４国スポ・全生スポについて 

西田課長：ＳＡＧＡ２０２４国スポ・全生スポについて説明 

委員全員承認 

 

（意見等） 

岩島委員：学校での観戦ツアーはないのか。 

西田課長：土日祝日の開催であり、学校全体での観戦ツアーは厳しい。子供たちも行って

みたいと思うような仕掛けを考えている。一つは、表彰式でメダルをかける

のを子供たちにしてもらうとか、何か役割を与えたい。 

 

〇その他 

 ・令和５年度太良町教育委員会点検評価報告書について 

與猶課長：令和５年度太良町教育委員会点検評価報告書について説明 

   ・評価結果について、評価委員からの指摘事項はなし。 

・評価結果の協議後は、町の教育について自由に意見を述べてもらった。 
 

 

◎教育委員会の次回開催 ５月３０日（木）9：00～ 教育長室 を決定し散会。 

終了 午前１１時１５分 

 


